

**10 Port-Gentil**

**Éducation/Collège et lycée Delta/A l'approche des examens de fin d'année**  
**Un mois de révision aux élèves des classes d'examens**

Jean-Paulin ALLOGO  
 Port-Gentil/Gabon

*L'annonce de cette "bonne nouvelle" a été faite par l'administrateur du collège et lycée Delta, Georgina Gnanga, au cours d'une réunion avec les élèves.*

LA rencontre entre l'administrateur du collège et lycée Delta, Georgina Gnanga – qu'accompagnait l'équipe pédagogique dudit établissement – et les élèves des classes d'examens aura été fructueuse. Il s'est agi pour le responsable de prendre... la température des élèves qui vont, dans quelques semaines, participer aux examens de fin d'année. Au cours de cette rencontre, les élèves ont tenu à remercier l'administrateur pour son initiative qui prouve à suffisance, selon eux, l'intérêt qu'elle leur accorde. Ils ont aussi mis à profit cette occasion pour soumettre quelques problèmes liés au retard des cours, suite à des perturbations internes en début d'année scolaire, et à la grève des apprenants pour le maintien et l'octroi de leurs bourses scolaires. Après ces échanges, Georgina Gnanga, consciente des perturbations et du retard accusé, a annoncé aux élèves que des dispositions



Photo : JP Allogo

Les responsables du collège et lycée Delta.

ont été déjà prises depuis plusieurs semaines. «Le proviseur a été instruit dans ce sens de me soumettre sous peu, la validation du programme définitif de révision générale des cours pour les classes d'examens dans les matières fondamentales par série durant trois semaines, et des cours de méthodologie pratiques d'examens durant une semaine», a-t-elle dit d'un ton rassurant. Elle en a profité pour annoncer aux élèves la mise en place, cette année, d'un grand prix de l'Excellence pour primer les plus méritants, dans l'optique de continuer à faire du collège et lycée Delta, fondé par



Photo : JP Allogo

Les élèves lors de la rencontre.

Mgr Charles Ignanga, un établissement de référence. La rencontre s'est terminée par des remerciement à l'administrateur et toute l'équipe pédagogique, pour toutes les innovations visant l'amélioration et le bon apprentissage des élèves.

**Début du mois de jeûne du ramadan**  
**Demeurer dans la prière !**



Photo : Julie Nguimbi

L'imam de Port-Gentil, Dibert Mouhamad Bekoy. Photo de droite : Une vue des musulmans de Port-Gentil pendant la lecture du Coran.



Photo : Julie Nguimbi

RAD  
 Port-Gentil/Gabon

*C'est l'appel lancé lundi, à l'entame du mois de privation, par l'imam de Port-Gentil, Dibert Mohammad Bekoy.*

LES musulmans de la capitale économique, à l'instar

de leurs coreligionnaires du monde, ont entamé lundi dernier le jeûne du mois de ramadan. Lequel constitue avec la profession de foi, les cinq prières quotidiennes, la charité et le pèlerinage à La Mecque, les cinq piliers de l'Islam. Pendant un mois, les fidèles du prophète Mahomet devront s'abstenir de se nourrir, de fumer, d'avoir des rapports

sexuels...dès l'aube jusqu'au coucher du soleil. «Le ramadan est une école qui permet au croyant de se mettre en cause, de purifier ses péchés, ses erreurs passées, et de mettre en exergue les recommandations tirées du Coran», a confié l'imam. Pour celui-ci, ce mois de jeûne est une période sacrée qui doit amener le musulman, à multiplier de

bonnes actions, à prier pour le pays, pour la consolidation de notre vivre-ensemble, pour la santé des autorités du pays dont le chef. Au premier jour du mois de ramadan, les musulmans, groupes linguistiques (Sarakolé, français, yipunu...), récitaient en profondeur certains versets du Coran.

**Tour de ville**

**Une poubelle naissante à proximité du lycée technique "JFO"**



Photo : Jean Paulin Allogo

C'est un cas d'incivisme orchestré par les riverains, non loin du lycée technique Jean-Fidèle Otando (JFO). Ils viennent s'illustrer négativement par la création d'un dépôt d'ordures à ciel ouvert, juste à proximité de l'établissement. Sans se gêner, à longueur de journée, des personnes déversent les déchets ménagers à même le sol.

**La barrière de protection de la SEEG fissurée**



Photo : Jean Paulin Allogo

Oubliée au moment où la succursale de Port-Gentil a été rénovée, il y a plusieurs années, la barrière de protection de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), précisément du côté où sont logés ses agents, présente aujourd'hui des fissures à plusieurs endroits. Les résidents pensent qu'un accident est vite arrivé si rien n'est fait rapidement. Car, la barrière menace de s'effondrer à tout moment.

**Encore un container dans la végétation**



Photo : Jean Paulin Allogo

Les containers à l'abandon ont désormais...pignon sur rue dans la ville de sable. Un peu partout, on en voit abandonnés dans de hautes herbes. Surtout, ne cherchez pas qui sont les propriétaires de ces boîtes métalliques qui servent parfois de repaires aux bandits, personne ne vous répondra. Il ne reste qu'à la municipalité de prendre ses responsabilités en mettant, pourquoi pas, lesdits containers à la fourrière ?

Effectué par J-P.A.